

Exposición nuevos países en la Unión Europea

Proyecto Europeo Comenius:

Educar por la paz en una dimensión europea

Nuestro proyecto pretende promover la cooperación entre los pueblos, contribuir a la paz, aportar procesos de integración, reconocer una identidad común europea.

Pretendemos dinamizar la atención a la diversidad como un recurso para la paz, realizando actividades y creaciones de todo tipo.

La exposición nuevos países en la U.E. celebrada en nuestro centro durante el mes de enero, ha sido un instrumento educativo interdisciplinar para que desde las diferentes áreas del currículo los alumnos trabajen de forma cooperativa formándose a través del objetivo común de dar a conocer al entorno de nuestro centro los nuevos países que han entrado en la Unión.

A la exposición asistieron, profesores y padres de nuestro entorno, así como autoridades locales y provinciales (Alcalde de Lorca, Concejala de Educación, responsables Consejería, etc.)

Nuestro proyecto cuenta con los siguientes socios:

Scuola Media Don Giovanni Minzoni . Brindisi, Italia
Lycée Saint Joseph,
Concarneau, Francia
Realschule Schramberg,
Schamberg, Alemania

José Pablo Pérez Guillamón
Coordinador del proyecto en España

